



PEMDA DIY LUNCURKAN 'BERKREATIF' Jaga Eksistensi Becak Kayuh, Turunkan Emisi

YOGYA (KR) - Pemda DIY melalui Dinas Perhubungan DIY meluncurkan Becak Kayuh Bertenaga Alternatif 'Berkreatif' sebagai salah satu upaya mendorong penurunan emisi di DIY, khususnya di kawasan Sumbu Filosofi. Hal tersebut selaras dengan penetapan sumbu filosofi sebagai warisan budaya dunia oleh UNESCO. Peluncuran moda tenaga listrik itu sekaligus menjadi upaya untuk menjaga eksistensi kendaraan tradisional becak kayuh.

"Becak kayuh merupakan salah satu ikon Yogyakarta yang menjadi bagian tidak terpisahkan dari nostalgia tentang Yogya. Peluncuran becak kayuh tenaga listrik itu menjadi awal transformasi di bidang transportasi rakyat dan perkotaan di DIY," kata Wakil Gubernur (Wagub) DIY Sri Paduka Paku Alam X dalam launching Becak Kayuh Bertenaga Alternatif (Berkreatif) di Parkir Ketandan, Sabtu



KR-Riyana Ekawati

Peluncuran Becak Kayuh Bertenaga Alternatif. (23/12).

Selain peluncuran 'Berkreatif', juga diadakan peluncuran charging station untuk pengisi daya becak kayuh, serah terima akta pendirian koperasi, dan launching PTIS (Public Transport Information System).

Wagub DIY mengatakan, pihaknya mengapresiasi Balai Latihan Pendidikan Teknik (BLPT) DIY atas keseriusan dalam membangun prototype becak yang paling layak dari segi teknis. "Tentunya secara langsung atau tidak langsung juga turut mempengaruhi

kelayakan segi non teknis. Begitu pula kepada BPTTG DIY, Dinas Perhubungan, serta pihak-pihak lain yang telah turut berkontribusi dalam menemukan solusi atas isu terkait becak kayuh serta isu penurunan emisi di DIY.

Kepala Dinas Perhubungan DIY, Ni Made Dwi-panti Indrayanti menyatakan, Peraturan Daerah No 5/2016 Tentang Moda Transportasi Tradisional Becak dan Andong disusun untuk melindungi dan menjaga eksistensi moda transportasi tradisional. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005